

榎本勝君 (三条RC) 先般(阿部家具店) 阿部会員より安楽椅子をものすごく安値で買入れ使用しています、あまり使い易いもので……あの値段で儲があるのか心配しています。

捧賢一君 (三条RC) 昨年の40周年記念には大変お世話になりました

浅野金六君 (燕RC) 昨年幹事の時は大変お世話になりました

長谷川博一君 大島パストガバナーの来訪を心より歓迎いたします。

佐藤義英君 大島精次パストガバナーをおむかえして

吉川吉彦君 大島精次パストガバナーをおむかえして。

堀川正幸君 大島ガバナーを歓迎して!!

大野新吉君 大島パストガバナーようこそおいで下さいました。私が会長の時のガバナーでいらっしゃいます

平松利朗君 大島パストガバナーようこそ、ロータリーの話だけでなく何か面白い話も聞かせて下さい。

米山忠俊君 大島パストガバナー久方ぶりの御来会心より歓迎申し上げます。本日の卓話いそがしい中本当にありがとうございました。

山本賢君 大島先輩を歓迎して

本間建雄美君 パストガバナー大島様、本日の卓話宜しくお願い致します。

佐藤啓策君 大島パストガバナーを歓迎します。

小林満君 大島パストガバナーようこそ三条北クラブへ

梨木建夫君 娘が「カクテル・オブ・ザ・イヤー」というとんでもない賞をいただきました。  
副賞でヨーロッパへ行っています。小使いをあげたら私の小使いがありません。誰か貸して下さい!?

山本充君 BOXに協力して

卓 話： 「ロータリーの心」 パストガバナー大島精次様



大島精次パストガバナーのお許しを得て、ポール・ハリス語録と1994~95年R I会長ビル・ハントレーの歌を掲載します。(会報委員会)  
(ポール・ハリス語録)

P・H語録その1。戦争なるものは理性を知らない。戦争は勝敗のいずれの場合にも相償わないものである。最善の戦争も人類の知る最悪の事件である。

P・H語録その2。戦争におけるいかなる物語でも、それは誇張的宣伝であって多くは虚妄である。このような物語りは味方においてすると敵においてするとを問わず、これを信ずるものは愚者である。

P・H語録その3。世界の実業家、職業人が相提携することによって、戦争を煽動する人達に対して、戦争を妨げ得る一大勢力となる。もしロータリーに加盟している80の国に於て発刊されている数千の機関誌の中で、ロータリーの理想に対する信念を完全に發揮すれば戦争を回避することも可能である。

P・H語録その4。4年間（第一次大戦）に世界の財産をものの見事に粉砕し、父子兄弟、孫さえ含む幾千万の人命を破壊し去った。はかなく消えた魂の中には不滅のバストール、テニソン、モーツアルト、エジソンもあったことであろう。これらの人々により人類は幸福に、非哀は緩和され、文明はさらに豊富となることを得たことであろう。このような人々は一定の国の資産ではなくて世界の資産であったはずである。

P・H語録その5。海外交流が最も大切かつ必要となるであろう。平和を維持し得るものは国際間の理解である。善いかなロータリーによって今や理解の欠如は次第に改善されつつある。いずれの方面にも平和を工作するロータリーの真精神は現れているのである。

ポール・ハリスが国際平和について語った語録は特に多い。ここに紹介したのは、ほんの一部でしかない。そしてこのことは、今では全く当たり前としか受けとられないでしょう。

しかし、この時代は、日本が国際連盟を脱退し、ドイツに於てヒトラー首相が誕生した1933～1935年頃であることを考慮すると、ポールハリスの偉大さと勇気、そして何よりもロータリーにかける夢が伝わって来るのであります。

1994～95年 R I 会長 ビル・ハントレーの歌

「彼は重くない、彼は私の兄弟」

くねりくねった長い道  
その行く先は誰が知る 誰が知る  
私は強い 力があるぞ 運べるぞ  
重くはないさ…私の兄弟

私は歩く ひたすら友の幸せ祈り  
重くはないさ…支えて行こう 行きましょう  
私は知ってる じゃまにはならぬ  
重くはないさ…私の兄弟

喜び溢れる愛情が  
みんなの心を満たさぬならば  
その悲しみがただ重荷